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無線新劇《學警狙擊》一班演員包括苗僑偉、周海媚、吳卓羲、江若
琳、陳鍵鋒、謝天華及梁嘉琪等，昨日齊到荃灣一商場出席宣傳活動。對
於張栢芝的訪問搶去《學》劇三點收視，吳卓羲指證明市民關心娛樂圈，
而苗僑偉亦希望此劇可以帶出正面訊息，希望第四輯可以拍攝禁毒題材。

海媚玩遊戲走光
一眾演員在台上玩遊戲，但陳鍵鋒因為有頸傷，故未有參與遊戲部分

，只有唱歌。而身穿長裙的海味玩到投入時忘形蹲低，不慎走光。對於劇
集有三十點收視，海味坦言已很開心，更承諾若收四十點，她便請大家吃
飯。吳卓羲就表示若收視有三十八點，就會請大家吃一餐。栢芝的訪問令
此劇失去三點收視，吳卓羲表示香港市民好關注娛樂圈，也是值得開心，
但他也希望不好的新聞或緋聞可盡快過去。對於關楚耀與衛詩於日本涉嫌
藏毒被捕，吳卓羲指入行前也有人引誘過他吸毒，後來知他不會便沒有再
跟他糾纏下去，他指很多舞蹈員也會吸毒，但主要在外國較多，香港則很
少聽聞。

最近有關毒品的新聞太多，三哥苗僑偉覺得若《學警》再拍第四輯，
應以禁毒為題材，可以傳出正面訊息。對於張栢芝及鍾欣桐都出來面對，
三哥也覺得是好事，亦大讚二人勇敢。提到阿嬌曾想過尋死，三哥指作為
公眾人物，想尋死也是可以理解和明白的。不過，他指阿嬌和栢芝都有
fans及家人支持，都幾幸福。

三哥謂阿叻好風騷
而好友陳百祥（阿叻）早前被騙四千萬，三哥也有慰問阿叻，亦知已

是一、兩年前的事，相信這數目對阿叻來說也是九牛一毛，仍見到阿叻風
騷出入馬場，便知好小事。對於有傳劉德華於四月六日在大馬結婚，三哥
表示未有聽華仔提過，只知華仔現時在內地開演唱會，若是真的話，華仔
一定會告訴他。另外，江若琳早前也有不少負面新聞，今次此劇是否她洗
底之作呢？她表示不能這樣說，但相信努力工作，其他人會看到的。

賈曉晨（JJ）、龔嘉欣、梁烈唯和孫慧雪昨
日齊出席動畫宣傳活動，之前曾傳與關楚耀拍
拖的龔嘉欣，昨日澄清沒有與對方拍過拖，
但她就否認是對方出事後要劃清界線。她表
示也希望關楚耀與衛詩（Jill）可以平安返
港，在日本有公平對待。

跟關楚耀是普通朋友
對於早前她曾暗寸Jill教壞關楚耀，龔嘉欣澄清

自己沒有說過誰帶壞誰，她指可能自己用詞不當，才
會發生今次誤會。問到她又有傳短訊給關楚耀問候呢？她
指現在不想打擾對方，就算對方稍後返港，也不會聯絡，
因為不想引起誤會，加上大家只是普通朋友，她不會主
動聯絡對方。有指關楚耀將返回加拿大讀書，她指這些
都是由對方自己決定好了。另外，JJ表示本月尾會拍攝

新片及新劇，她指之前自己廣東話不好，失去一次拍古
裝劇的機會，十分可惜。

栢芝搶走收視吳卓羲謂好事

香港電台與影視及娛樂事務管理處
， 為 打 擊 淫 褻 及 不 雅 資 訊 ， 合 辦
「Point@Media 第五屆傳媒初體驗計劃

」，教導學生們分辨資訊。大會於昨日
在港台電視大樓舉行頒獎禮，擔任 「傳
媒之星」的薛凱琪獲邀出席活動。薛凱
琪表示，最容易令人分辨的淫褻資訊，
當然是露點及展示私處等行為，而該行
為並非藝術行為，便屬於淫褻，她認為
現在發放資訊缺乏監管，對青少年有很
壞的影響。

籲支持阿嬌者表態
鍾欣桐（阿嬌）近日為艷照事件，高調接受無線收費台的《志雲飯局

》訪問，薛凱琪表示阿嬌作為藝人已經一年沒有工作，對她來說是很大的
懲罰。薛凱琪表示一定會支持對方，她建議支持阿嬌的人應該高聲向阿嬌
表示支持，若對她不作支持，也希望給她更多私人空間。薛凱琪說： 「看
見她本身是很努力工作，無論她之前是對與錯，任何人也應給予鼓勵。」
而阿嬌在訪問中承認和陳冠希的地下情長達五年，薛凱琪說： 「全部藝人
拍拖也是暗地裡的，給別人發現才會承認。」

William斥陳冠希沒道歉不對

薛凱琪謂藝人拍拖走地下

陳善之探衛詩
衛詩與關楚耀在日本涉嫌藏毒被捕，至今被拘留在當地的拘

留所已超過十天。日前衛詩所屬唱片公司高層陳善之，飛赴日本
了解情況。昨午陳善之返港，他表示此行都見了自己的律師及當
地政府的律師，根據所有情況，現在很大機會會用當地政府的律
師，因為他對整件事較了解，時間處理上亦較合情理。

陳善之表示他於周四抵達日本，當時警備廳表示三天後
會有定斷，但直至前晚七時，他的律師指仍未有新進展。
可能要等到三個工作天過後，大約是下周一才知事件何
時有判決。問到他衛詩有承認藏毒嗎？他說： 「不可
以講。」他又見到關楚耀的媽咪嗎？他表示沒有，
因為他都忙於見律師及處理有關的事情。

精神比想像中好
不過，他指衛詩的精神比他想像中好，雖然

沒有化妝，但氣色不錯，也令他較安心。他亦相信
她在裡面沒有受到不應受到的對待，而當日衛詩
見到他都好開心，但仍有頭耷耷、眼濕濕，相
信現時是她的思考期。問到他會安排衛詩的家
人赴日本嗎？陳善之表示返來也會問一問他
們，也要問律師家人赴日有什麼可以做，所
以大家要研究一下。

與黎明有默契
對於判決仍未有，但A Music已表示要

雪藏衛詩，甚至解約。陳善之說： 「都未是
決定，只是一個聲明啫。但Leon（黎明）之前
都話會盡快研究方向，我想這個都是方向。」
他表示自己作為一個公司的 partner（拍檔），
大家處理上會有默契，當然他都希望不會有事。
有指關楚耀將藏毒一事獨攬上身，陳善之說：
「不是有真憑實據，那些人或者那些事最好少提

，因為日本方面都好關注這單新聞，不好發表一
些以為應該發表意見，那反而會傷害到當事人
。」而據知二人在日本將被拘留至少十三天即
至周日，所以預計到下周一、二才會再有新
進展。另外，衛蘭與老闆黎明昨日齊返九龍
塘的公司，據知二人是聽新歌，衛蘭出現被
大批傳媒追訪，但就未有就妹妹的事作出
回應。

雪藏解約只是一個方向

陳偉霆（William）、周柏豪和Ekee昨日齊出席
《最好的時光》新書簽名會，談及最好的時光，柏
豪表示最好的時光在中學時代，當時只是拍拖、打
波及讀書，又不用負擔屋企的開支。他不諱言自己
在學校也是一個風頭躉，每次打波也會吸引很多女
同學圍觀，有時見到自己鍾意的女仔，會打得更搏
命。William表示近年都是美好的時光，因為做到自
己喜歡的事。問到他是否因為愛情事業兩得意？他
表示未得意，因為自己要求好高。

想找阿嬌當MV主角
提到師姐鍾欣桐（阿嬌）接受訪問，他都有看

片段，當見到阿嬌眼濕濕，他也忍不住眼濕濕，始
終一個女仔要承受如此大壓力，可以站出來已是很
有勇氣。對於張栢芝與阿嬌都表示陳冠希未有向她
們道歉，William指這樣做是不對，也不應逃避。他
又謂早前在公司見到阿嬌，她都好精神，但就不像
以前開朗，很少說話，像泄了氣般。他坦言也想找
師姐拍 MV，只怕請不起對方，相信也是天價，他
都曾向經理人Mani提及想與阿嬌拍戲。對於有網民
鬧阿嬌，William坦言都戥阿嬌慘，她明白藝人是有
人鍾意或不鍾意，他只能鼓勵對方繼續向前行，可
以令不鍾意她的人變成鍾意她。

「祖國新貌面面觀」展覽會昨日於奧海城
舉行，出席嘉賓有朱慧珊、陳啟泰、唐尤淑圻
及林貝聿嘉等。昨日適逢是朱慧珊的四十三歲
生日，她笑言不介意年齡被公開，只是以前大
家都寫錯了，也不明白為何總是寫大她幾年。
談及生日願望，她希望身體健康，以往她生日
也會請假，但今年很開心可以參加這個活動

。晚上她會與父母吃飯慶祝，而日前同事
已為她慶祝了，還切了兩次蛋糕。

股權變動沒影響
朱慧珊指昨日是代表亞視出席，提到

亞視股權經常變動，她表示對自己沒影
響，但相信現在開始穩定。但聽到公司
裁員消息都有不開心，也明白到裁員是
整體大氣候。她表示自己在金融海嘯也
蝕了很多，蝕到不敢再看。那收入是否
大減呢？她覺得投資是為保值，但也
會努力搵錢。提到鍾欣桐（阿嬌）在
訪問中提及曾想自殺，朱慧珊表示這
些事在對方首次舉行記者會時，就應
該說出來。她指阿嬌始終年輕，總會有
做錯的時候，大家也應給她機會，只要
知錯能改便可以。

朱
慧
珊
不
介
意
公
開
年
齡

▶
朱
慧
珊
表
示

亞
視
股
權
轉
變
，
對
她
沒
有
影
響

▲吳卓羲（左一）、三哥（左三）
、謝天華（右二）和陳鍵鋒等齊為劇集
宣傳

▶周海媚玩遊戲時太投入，不慎走光

▲薛凱琪謂支持阿嬌的
人士應出來表態

◀衛詩被日本警方拘留已超過十天，可望下周一
、二會有新進展 （資料圖片）▲衛蘭乘車回公司，沒有對妹妹一事作出回應

▲黎明乘車回公司與衛蘭一起聽新歌

▲William（左）和周柏
豪齊出席新書簽名會

◀陳善之謂衛詩的精神
比他想像中好

▶龔嘉欣自認用
詞不當，並非有意暗
寸衛詩

◀ JJ 因廣東話
不好，失去參演古裝
劇的機會

陳善之自
日本返港交代
探望衛詩的

情況
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